
 

 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
DEL DÍA 30 DE ABRIL DE 2009 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 14 HORAS CON 5 MINUTOS DEL DÍA 30 DE ABRIL 
DE 2009, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR LA MD. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERA PRESIDENTA; ASISTIDA POR EL LIC. 
ARTURO SOSA CARLOS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 
QUE DA INICIO SIENDO LAS 14 HORAS CON 5 MINUTOS DEL DÍA 30 DE 
ABRIL DE 2009, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, 
ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
MD. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MANUEL DE JESÚS BRISEÑO CASANOVA, PRESENTE. - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. JOSÉ MARÍA GONZÁLEZ NAVA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LEODEGARIO VARELA GONZÁLEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. MANUEL HUMBERTO ESPARZA PÉREZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - 
DIP. GUILLERMO HUIZAR CARRANZA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ CORONA REDONDO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO ESPINOSA SOLÍS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. MA. DE LA LUZ DOMÍNGUEZ CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  



 

 2

LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO SOCIALDEMÓCRATA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ MANUEL FLORES HERNÁNDEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SEIS ( 6 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
LAS SEÑORAS Y SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. PATRICIA HERMOSILLO 
DOMÍNGUEZ; DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, ING. MARIO GONZÁLEZ FUENTES; DE SISTEMAS Y 
PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE Y 
EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL 
SORIANO Y LA ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCIÓN DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. SORAYA AURORA MERCADO ESCALERA, 
TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ 
INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, UNA 
VEZ DE QUE SE HA DADO CUENTA DE QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL, 
DAMOS INICIO A ESTA SESIÓN, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO DÉ 
CUENTA AL CONSEJO GENERAL DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO DE ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL TITULAR DE LA 
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS DE LA JUNTA 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: A LA CONSIDERACIÓN DE LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL EL PROYECTO DE ORDEN 
DEL DÍA, SI NO EXISTE ALGUNA OBSERVACIÓN LE PIDO AL SEÑOR 
SECRETARIO SOMETERLA A APROBACIÓN DE LAS SEÑORAS Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, TOMAR NOTA DEL 
RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 30 DE 
ABRIL DE 2009, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
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DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO QUE EL SIGUIENTE PUNTO A 
DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL TITULAR 
DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS DE LA JUNTA 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE RUEGO AL SEÑOR SECRETARIO 
QUE LE DÉ LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN 
DEL TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS 
DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, ANTES 
DE SOLICITARLE AL SEÑOR SECRETARIO QUE TOME LA VOTACIÓN EN 
RELACIÓN A LA PROPUESTA, DESDE LUEGO SOMETERÉ A DISCUSIÓN 
EL PROYECTO DE ACUERDO, Y PARA COMENTAR A USTEDES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EN LA 
COMPOSICIÓN DE LA PROPUESTA QUE ESTA PRESIDENCIA ELEVA A 
ESTE ÓRGANO COLEGIADO, SE HA TOMADO EN CUENTA LA 
TRAYECTORIA DE TRES COMPAÑERAS PROFESIONISTAS QUE HAN 
ESTADO PRESENTES EN ESTE INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DESDE EL AÑO DE 2004, EN DIFERENTES POSICIONES LAS TRES HAN 
INICIADO EL TRABAJO Y EL CONOCIMIENTO DEL DERECHO 
ELECTORAL DESDE EL 2004, LA LICENCIADA MARÍA GUADALUPE 
GAYTÁN HIZO UN PARÉNTESIS EN ESTA ACTIVIDAD ELECTORAL, 
INCORPORÁNDOSE A LAS CUESTIONES DE PERSECUCIÓN DE LOS 
DELITOS, HA DESEMPEÑADO EL CARGO DE MINISTERIO PÚBLICO, Y 
SE INCORPORÓ CON SUFICIENTE ÉXITO EN EL CASO DE LOS 
ADMINISTRATIVOS SANCIONADORES EN EL ÚLTIMO PROCESO 
ELECTORAL, LA LICENCIADA SORAYA AURORA MERCADO, DESDE 
2004 TAMBIÉN EN ESTE INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, DESEMPEÑÁNDOSE EN DIVERSAS ÁREAS DE LA 
ADMINISTRACIÓN DEL INSTITUTO, EN LA UNIDAD DE ACCESO A LA 
INFORMACIÓN PÚBLICA, A LA CUAL ACCEDIÓ DESPUÉS DE UN 
CONCURSO INTERNO QUE FUE CONVOCADO POR ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO, Y LA LICENCIADA MARTHA VALDEZ LÓPEZ TAMBIÉN HA 
DESEMPEÑADO DIVERSAS ACTIVIDADES DENTRO DEL PROPIO 
INSTITUTO, Y YA TIENEN ENTONCES LAS TRES UNA IMPORTANTE 
TRAYECTORIA, EN ESE SENTIDO SE HA INTEGRADO ESTA TERNA, Y 
QUIERO DESDE LUEGO RECONOCER EL TRABAJO DE LAS TRES 
PROFESIONISTAS QUE SE ESTÁN INTEGRANDO A ELLA, SI ALGUIEN 
MÁS DESEA PARTICIPAR EN LA DISCUSIÓN DE ESTE PROYECTO DE 
ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA, CON EL PERMISO DEL 
CONSEJO, YO QUIERO COMENTARLES QUE ESTE ACUERDO FORMA 
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PARTE DE TODOS LOS ACTOS QUE EL INSTITUTO YA ESTÁ 
ENCAMINANDO EN PREPARACIÓN AL PROCESO ELECTORAL, SIN 
ESTAR EN ESTA ETAPA LIMITADA LEGALMENTE, A MÍ ME PARECE QUE 
LA DETERMINACIÓN DE LAS PERSONAS QUE COMO OPERADORES 
JURÍDICOS EN ESTE CASO EN UNA DIRECCIÓN ADMINISTRATIVA DEL 
INSTITUTO SE HARÁN CARGO PUES DE ENFRENTAR LAS TAREAS 
ELECTORALES DEL PROCESO, ES UNA TAREA, UN ASPECTO MUY 
CRUCIAL, ME PARECE QUE POR ESTE MOTIVO EL CUIDADO, LA 
REVISIÓN, LA ACUCIOSIDAD CON QUE REVISEMOS EL PUNTO, ES UN 
ELEMENTO FUNDAMENTAL, SE ESTÁN PREPARANDO LAS 
CONDICIONES PARA ENFRENTAR LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR, DE 
DIPUTADOS Y DE AYUNTAMIENTOS EN NUESTRO ESTADO, ENTONCES 
ME PARECE QUE NO ES UNA COSA MENOR, ES UN ACUERDO 
RELEVANTE Y TRASCENDENTE, QUIERO COMENTARLES QUE SALUDO 
CON BENEPLÁCITO EL HECHO DE QUE LA TERNA ESTÉ CONFORMADA 
POR COMPAÑERAS MUY COMPROMETIDAS, MUY INSTITUCIONALES 
CON EL ÓRGANO ELECTORAL, TENGO LA FORTUNA DE HABER 
PRESENCIADO EL INGRESO DE CADA UNA DE ELLAS, DE LAS 
COMPAÑERAS, DE MARTHA DESDE JULIO DE 2003, DE LA LICENCIADA 
SORAYA, DE LA LICENCIADA LUPITA, Y ME PARECE QUE SU TRABAJO 
Y SU PROFESIONALISMO CON QUE SE HAN CONDUCIDO EN ESTE 
ÓRGANO ELECTORAL, ES PATENTE PARA TODOS NOSOTROS, Y ES UN 
RECONOCIMIENTO PUES EL ESTAR INTEGRANDO UNA TERNA PARA 
OCUPAR LA TITULARIDAD DE LA DIRECCIÓN, CREO ADEMÁS QUE 
CUALQUIERA DE LAS PROFESIONISTAS PODRÍA OCUPAR 
DIGNAMENTE EL CARGO DE TITULAR EN EL ÁREA DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, ME PARECE QUE HAY RETOS MUY IMPORTANTES EN 
ESTA ÁREA, CUESTIONES EN QUE SIN DUDA TENDRÁN QUE PONER 
ATENCIÓN, PROCEDIMIENTO SANCIONADOR ELECTORAL, TODO LO 
QUE TIENE QUE VER CON LAS QUEJAS A MEDIOS DE COMUNICACIÓN, 
O SEA, HAY MUCHAS COSAS QUE SÍ SIGNIFICAN RETOS 
IMPORTANTES PARA LOS COMPAÑEROS QUE INTEGRAN ESTA ÁREA, 
QUIERO COMENTAR ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EN MI 
OPINIÓN LO IDEAL DEBIÓ HABER SIDO UN CONCURSO, DONDE SE 
EVALUARAN LAS CAPACIDADES DE LAS COMPAÑERAS, POR LA 
RAZÓN DE QUE INAUGURAMOS EN ESTE INSTITUTO UNA ETAPA EN LA 
QUE SERÁN LOS MÉRITOS DE LOS TRABAJADORES LOS QUE 
DETERMINEN EL LUGAR QUE CADA COMPAÑERO TENGA EN EL 
INSTITUTO, YO CREO QUE EL SERVICIO PROFESIONAL ABRIRÁ EL 
ESPACIO PARA QUE A TRAVÉS DE EVALUACIONES OBJETIVAS, SEAN 
LOS PROPIOS COMPAÑEROS LOS QUE SE UBIQUEN, Y LOS ASCENSOS 
QUE SE DEN, LOS PREMIOS QUE SE OTORGUEN SEAN EN FUNCIÓN 
PUES DE LAS PROPIAS CAPACIDADES Y DE LAS GANAS QUE LOS 
COMPAÑEROS LE ECHEN EN SUS EVALUACIONES Y EN SUS CURSOS, 
A MÍ ME PARECE EN ESTE SENTIDO, QUE TRATÁNDOSE DE UN CARGO 
DE DIRECTOR, AÚN Y CUANDO EL PROPIO ESTATUTO NO DETERMINA 
NINGÚN MECANISMO DE EVALUACIÓN, YO CREO QUE LO IDEAL 
HUBIERA SIDO SOMETER A UNA EVALUACIÓN QUE NOS PERMITIERA 
CONOCER DE MANERA OBJETIVA LAS CAPACIDADES DE LAS 
PROPUESTAS DE LAS ABOGADAS PROPUESTAS EN ESTA TERNA, SIN 
EMBARGO CONTAMOS CON LA FICHA CURRICULAR, CONTAMOS 
TAMBIÉN CON OTRO ELEMENTO PUES QUE ES LA EXPERIENCIA Y SU 
DESARROLLO PROFESIONAL EN EL ÓRGANO ELECTORAL, DESDE 
LUEGO QUE SIN DEMÉRITO DE LAS COMPAÑERAS SORAYA Y DE LA 
LICENCIADA LUPITA GAYTÁN, YO ME PRONUNCIARÉ EN EL VOTO A 
FAVOR DE LA LICENCIADA MARTHA VALDEZ, Y EXPONGO LAS 
RAZONES DEL PORQUÉ ORIENTARÉ EL SENTIDO DE MI VOTO DE ESTA 
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MANERA, ME PARECE QUE LA LICENCIADA TIENE UNA 
TRASCENDENCIA PROFESIONAL, UNA PREPARACIÓN PROFESIONAL 
SÓLIDA, NO SOLO COMO ABOGADA, SI NO TAMBIÉN YA ENCAMINADA 
A LOS ASUNTOS ELECTORALES, LA LICENCIADA HA ESTADO 
INTENSAMENTE PREPARÁNDOSE EN ESTA RAMA DEL DERECHO, 
CURSANDO ACTUALMENTE, DOY LECTURA AQUÍ A SU CURRÍCULUM, 
CURSA UN DIPLOMADO VIRTUAL EN DERECHO ELECTORAL, LO QUE 
HABLA DE QUE ES UNA PERSONA INQUIETA, Y DESDE LUEGO LAS 
CARACTERÍSTICAS DE LA LICENCIADA, ME PARECE QUE ES UNA 
PERSONA MUY COMPROMETIDA, MUY INSTITUCIONAL, UNA PERSONA 
SERIA, CABAL, QUE EN MI OPINIÓN Y MI CRITERIO, PODRÍA OCUPAR 
EL ESPACIO DE LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, CREO QUE A 
LO LARGO DE SU ESTANCIA EN EL INSTITUTO SE LE HAN 
ENCOMENDADO TAREAS IMPORTANTES, TALES COMO EL SER LA 
ENCARGADA DE LA SUSTITUCIÓN DE LOS CANDIDATOS EN PROCESO 
ELECTORAL 2004, 2007, UNA TAREA QUE LLEVÓ A CABO CON MUCHO 
CUIDADO, ES UNA TAREA COMPLICADA POR TODOS LOS CAMBIOS Y 
MOVIMIENTOS QUE SE HACEN EN LAS PLANILLAS, LO HIZO DE UNA 
MANERA CORRECTA EN MI OPINIÓN, Y TAMBIÉN RECUERDO QUE ELLA 
HA SIDO LA ASESORA JURÍDICA EN EL COMITÉ DE ADQUISICIONES 
QUE ES TAMBIÉN UNA TAREA IMPORTANTE QUE TIENE QUE CONOCER 
DE LA LEGISLACIÓN SOBRE ESTE TEMA, TAMBIÉN TENGO EL 
RECUERDO DE QUE ESTUVO DE PRESIDENTA O FUNGIENDO COMO 
AUTORIDAD ELECTORAL EN ATOLINGA, EN AQUELLA ELECCIÓN 
DONDE LUEGO, BUENO TRASCENDIÓ EN ÁMBITO NACIONAL POR LOS 
NÚMEROS QUE AHÍ SE DIERON Y LOS RESULTADOS QUE SE 
OBTUVIERON, ENTONCES A MÍ ME PARECE PUES QUE LAS TAREAS 
QUE SE LE HAN ASIGNADO POR PARTE DEL INSTITUTO, LAS HA 
CUMPLIDO DE MANERA CORRECTA, YO QUIERO COMENTAR QUE DE 
NINGUNA MANERA ESTARÍAMOS DEMERITANDO EL ESFUERZO DE LAS 
COMPAÑERAS QUE TAMBIÉN INTEGRAN LA TERNA, SIN EMBARGO, 
BUENO, ESTAS SON MIS CONSIDERACIONES Y SON LOS MOTIVOS 
POR LOS CUALES YO ESTARÍA DANDO MI VOTO A FAVOR DE LA 
LICENCIADA MARTHA VALDEZ, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. MARÍA DE LA LUZ 
DOMÍNGUEZ CAMPOS, QUIEN EXPRESA: CON SU PERMISO SEÑORA 
PRESIDENTA, CONSEJEROS Y CONSEJERAS, ÚNICAMENTE PARA 
HACER LA EXHORTATIVA A LA LICENCIADA QUE SEA DESIGNADA 
COMO TITULAR DE ASUNTOS JURÍDICOS, A QUE SE CONDUZCA CON 
ESTRICTO APEGO A LOS PRINCIPIOS RECTORES QUE RIGEN LA 
MATERIA ELECTORAL, Y QUE ADEMÁS SUS ACCIONES SEAN 
REALIZADAS CON ABSOLUTA TRANSPARENCIA Y HONESTIDAD, LO 
ANTERIOR PORQUE LA DIRECCIÓN ASUNTOS JURÍDICOS ES UNA DE 
LAS ESTRUCTURAS FUNDAMENTALES DE ESTE INSTITUTO Y 
REQUIERE DE PERSONAL CAPACITADO Y CON ALTO ESPÍRITU DE 
SERVICIO, QUE PROMUEVA CON ESTRICTO APEGO A LA LEGALIDAD, 
EL FORTALECIMIENTO DEL SISTEMA POLÍTICO DE NUESTRO SISTEMA 
ELECTORAL, DE NUESTRO SISTEMA DE PARTIDOS, Y EN GENERAL DE 
TODO EL SISTEMA POLÍTICO MEXICANO, CONVERGENCIA POR MI 
CONDUCTO ESPERA QUE LA SIGUIENTE DESIGNACIÓN SEA LA MÁS 
CORRECTA Y APROPIADA POR EL BIEN DE ZACATECAS, ES CUANTO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS LICENCIADA, BUENO PUES IGUALMENTE PARA 
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SUMARME AL RECONOCIMIENTO QUE SE HACE A LAS INTEGRANTES 
DE LA TERNA, IGUALMENTE PUES A LAS TRES CANDIDATAS LAS 
UBICO MUY BIEN, LAS CONOZCO DESDE ANTES DEL 2004, Y CREO 
QUE CUALQUIERA DE LAS TRES PUEDE HACER ESTE PAPEL 
BASTANTE DIGNO, Y ES CIERTO, CREO QUE EL HABLAR O EL HACER 
REFERENCIA A LA DIRECCIÓN JURÍDICA, BUENO PUES ES HABLAR 
COMO YA LO INDICABA LA LICENCIADA MARÍA DE LA LUZ DOMÍNGUEZ, 
A UNA DIRECCIÓN CLAVE, ESTRUCTURAL, PUES NO ÚNICAMENTE 
DENTRO DE LA ETAPA DE UNA ELECCIÓN, SI NO TODA LA VIDA DEL 
INSTITUTO, ENTONCES LA DECISIÓN QUE SE VA A TOMAR HOY, PUES 
ES CLAVE, ES DE TRASCENDENCIA, INSISTO, CADA UNA DE LAS TRES 
CANDIDATAS TIENE LOS MÉRITOS, TIENE LA CAPACIDAD, TIENEN EL 
CONOCIMIENTO SUFICIENTE PARA HACERSE CARGO DE ESTO, SIN 
EMBARGO, PUES SON DE ESAS DECISIONES DIFÍCILES, O SEA, NO 
PUEDEN ESTAR LAS TRES, ENTONCES HABRÁ QUE DAR UN VOTO, 
PUES AHORA SI QUE CON TODA LA RESPONSABILIDAD DEL MUNDO, 
PARA LA PERSONA QUE A CONSIDERACIÓN DE CADA UNO DE 
NOSOTROS SEA LA MAS IDÓNEA, REITERO MI FELICITACIÓN PARA 
CADA UNA DE LAS TRES INTEGRANTES DE LA TERNA Y QUE SE TOME 
LA MEJOR DECISIÓN, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, QUIEN 
EXPRESA: CON SU PERMISO COMPAÑEROS INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO GENERAL, INDUDABLEMENTE LAS TRES INTEGRANTES DE 
ESTA TERNA TIENEN MERECIMIENTO SUFICIENTE PARA SER 
ELEGIDAS COMO DIRECTORA DEL ÁREA CORRESPONDIENTE, PERO 
YO QUIERO TAMBIÉN HACER UN SEÑALAMIENTO QUE OJALA EN UN 
FUTURO SE TOME EN CUENTA, EN ESTA MESA HEMOS HABLADO DE 
TEMAS RELACIONADOS CON LA EQUIDAD, VEO QUE LA TERNA ESTÁ 
INTEGRADA POR TRES MUJERES, Y TAMBIÉN DENTRO DE LA 
DIRECCIÓN JURÍDICA HAY COMPAÑEROS CON SUFICIENTES 
MERECIMIENTOS PARA HABER PODIDO QUEDAR INTEGRADOS, ES 
CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, YO 
QUISIERA CONCLUIR, ÚNICAMENTE SEÑALANDO QUE 
EFECTIVAMENTE SE HA TOMADO EN CUENTA LA REVISIÓN MUY 
ESTRICTA Y QUE FINALMENTE SERÁ UN DECISIÓN DE SUYO 
COMPLICADO, HA SOLICITADO EL USO DE LA PALABRA EL 
LICENCIADO GERARDO ESPINOSA SOLÍS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. GERARDO ESPINOZA SOLÍS, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA, SOLAMENTE PARA HACER UN LLAMADO A 
LA REFLEXIÓN A ESTOS HONORABLES INTEGRANTES DEL CONSEJO, 
A FIN DE QUE VALOREN LA OPORTUNIDAD QUE SE TIENE PARA LA 
DESIGNACIÓN DE LA TITULAR DE LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, MIREN, A NUESTRA VALORACIÓN HA HABIDO DIVERSAS 
SITUACIONES QUE HAN GENERADO QUE ESTE INSTITUTO ELECTORAL 
HAYA OMITIDO DAR CUMPLIMIENTO A DIVERSAS DISPOSICIONES DE 
LA MISMA LEY, QUE SE HAN GENERADO POR FALTA DE OPORTUNIDAD 
DEL TRABAJO QUE SE PRESENTA EN ESA DIRECCIÓN, ES EL CASO 
QUE TODAVÍA TENEMOS PROYECTOS DE RESOLUCIÓN, DE 
PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS SANCIONADORES, QUE FUERON 
GENERADOS DESDE EL AÑO 2007 QUE AÚN NO SE HAN RESUELTO, 
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TAMBIÉN HEMOS VISTO QUE ALGUNOS DE LOS PROYECTOS DE 
RESOLUCIÓN QUE FUERON PRESENTADOS, SE FUERON HACIENDO A 
CUENTA GOTAS, E INCLUSIVE APROVECHANDO ALGUNOS MOMENTOS 
POLÍTICOS PARA INFLUIR DENTRO DEL PROCESO, CREO QUE NO SE 
HA DADO CUMPLIMIENTO EN CUANTO A DIVERSAS OBLIGACIONES 
DEL INSTITUTO, LLÁMESE DE PROGRAMACIÓN DE PRESUPUESTO, 
LOS DICTÁMENES DE CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, LOS DICTÁMENES DE LOS INFORMES 
FINANCIEROS DE LOS MISMOS PARTIDOS POLÍTICOS, Y QUE ALGUNAS 
HAN SIDO GENERADAS PORQUE NO SE HA PODIDO LOGRAR QUE SE 
DÉ CUMPLIMIENTO A LA LEY EN LOS TÉRMINOS QUE SEÑALA LA 
MISMA PARA LAS OBLIGACIONES DEL INSTITUTO, YO HAGO UN 
LLAMADO PARA QUE QUIEN OCUPE ESTA DIRECCIÓN, IGUAL QUE 
COMO LO SEÑALÓ LA REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, SE 
APEGUE A DAR CUMPLIMIENTO A LOS PRINCIPIOS RECTORES DE LOS 
ÓRGANOS ELECTORALES, QUEREMOS QUE YA NO HAYA OMISIONES 
EN LOS CUMPLIMIENTOS A LOS TÉRMINOS QUE MARCA LA LEY, YA 
QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PUES ESTAMOS OBLIGADOS A 
HACERLO, Y SI NO, PUES SE NOS HA SANCIONADO AQUÍ MISMO, SIN 
EMBARGO CUANDO HAY OMISIÓN POR PARTE DEL ÓRGANO 
ELECTORAL NO SE HA RECONOCIDO, QUEREMOS QUE QUIEN OCUPE 
LA TITULARIDAD DE ESTA DIRECCIÓN, LO HAGA EN APEGO A LA LEY, 
TENDRÁ TODO NUESTRO RESPALDO OBVIAMENTE, PERO QUE SÍ SE 
CUMPLA DESDE ESTE MISMO ÓRGANO CON LO QUE NOS SEÑALA LA 
LEGISLACIÓN, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE QUE SE INTEGRA 
A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, LA REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. MARÍA DE LA LUZ 
REYES HERNÁNDEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENO, PUES SEÑORAS, SEÑORES 
CONSEJEROS, SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, 
YO QUIERO SEÑALAR QUE DEL ANÁLISIS QUE EN LO PERSONAL HE 
HECHO DEL TRABAJO DE CADA UNA DE LAS COMPAÑERAS QUE 
PARTICIPAN EN ESTA TERNA, MI VOTO SERÁ A FAVOR DE LA 
LICENCIADA SORAYA AURORA MERCADO ESCALERA, EN VIRTUD A LA 
DEDICACIÓN, EL TRABAJO CON EL QUE SE HA DESEMPEÑADO EN LAS 
DIVERSAS ÁREAS DE ESTE INSTITUTO, LA PLENA RESPONSABILIDAD 
EN LAS TAREAS ENCOMENDADAS, SUS ANTECEDENTES 
ACADÉMICOS, RECIBIÓ LA LICENCIATURA CON MENCIÓN HONORÍFICA, 
ACTUALMENTE CURSA LA MAESTRÍA EN ESTUDIOS ELECTORALES, Y 
ME PARECE QUE ESTARÁ COMPROMETIDA CON CUMPLIR A 
CABALIDAD EL CARGO SI ES QUE ASÍ SE LE CONFIERE, EN ESE 
SENTIDO, ME PARECE QUE ES IMPORTANTE TAMBIÉN DESTACAR QUE 
ELLA PARTICIPÓ EN UN CONCURSO INTERNO LOGRANDO LA MAYOR 
CALIFICACIÓN DE QUIENES EN ÉL PARTICIPARON PARA ESTAR COMO 
TITULAR DE LA UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA, Y 
POR LO TANTO, EL VOTO DE CONFIANZA EN LO PERSONAL SERÁ 
PARA ESTA PROFESIONISTA, SI NO HAY ALGUNA OTRA 
PARTICIPACIÓN LE PEDIRÍA AL SEÑOR SECRETARIO QUE SOMETIERA 
A APROBACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO DE CONFORMIDAD CON 
LOS ARTÍCULOS 244 NUMERAL 3 DE LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, 23 FRACCIÓN V Y FRACCIÓN XXXVIII, 24 FRACCIÓN 
XXII Y FRACCIÓN XL DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO ELECTORAL 
DEL ESTADO DE ZACATECAS, Y 29 DE NUESTRO REGLAMENTO DE 
SESIONES, SÍRVASE TOMAR NOTA DEL SENTIDO DE LA VOTACIÓN EN 
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FORMA NOMINAL Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DEL 
TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS DE 
LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, MANIFESTANDO EN FORMA NOMINAL EL SENTIDO DE 
SU VOTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, A FAVOR DE LA LIC. SORAYA 
AURORA MERCADO ESCALERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, A FAVOR DE LA LIC. SORAYA 
AURORA MERCADO ESCALERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, A FAVOR DE LA LIC. SORAYA 
AURORA MERCADO ESCALERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, A FAVOR DE LA LIC. MARTHA 
VALDEZ LÓPEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. MANUEL DE JESÚS BRISEÑO CASANOVA, A FAVOR DE LA LIC. 
SORAYA AURORA MERCADO ESCALERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA,  FAVOR DE LA LIC. SORAYA 
AURORA MERCADO ESCALERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CINCO VOTOS A FAVOR DE LA LIC. SORAYA AURORA MERCADO 
ESCALERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
UN VOTO A FAVOR DE LA LIC. MARTHA VALDEZ LÓPEZ. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA ENTONCES APROBADO POR MAYORÍA EL 
PROYECTO DE ACUERDO SEÑALADO, EN CUYOS PUNTOS 
RESOLUTIVOS ESTÁ INCLUYÉNDOSE DESDE LUEGO EL NOMBRE DE 
LA PROFESIONISTA QUE HA SIDO DESIGNADA POR ESTE CONSEJO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DONDE SE INCLUYE EL NOMBRE DE LIC. SORAYA AURORA 
MERCADO ESCALERA COMO TITULAR DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA 
DE ASUNTOS JURÍDICOS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, Y TODA 
VEZ QUE SE ENCUENTRA PRESENTE LA PROFESIONISTA A FAVOR DE 
QUIEN RECAE EL NOMBRAMIENTO, Y CON FUNDAMENTO EN EL 
ARTÍCULO 158 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE NUESTRO ESTADO 
QUE DISPONE QUE TODO SERVIDOR O EMPLEADO PÚBLICO PARA 
INICIAR EL DESEMPEÑO DE SU ENCARGO, DEBERÁ RENDIR LA 
PROTESTA DE LEY, LE PIDO A LA LICENCIADA SORAYA AURORA 
MERCADO ESCALERA PASE A RENDIRLA ANTE ESTE CONSEJO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LICENCIADA SORAYA AURORA 
MERCADO ESCALERA, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y 
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PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE DIRECTORA EJECUTIVA DE 
ASUNTOS JURÍDICOS DE LA JUNTA EJECUTIVA DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA 
CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN 
PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA LA LICENCIADA SORAYA AURORA MERCADO ESCALERA: 
SÍ, PROTESTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SI ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y 
EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA, DE QUE EL ORDEN DEL DÍA HA SIDO DEBIDAMENTE 
AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y 
SIENDO LAS 14 HORAS CON 34 MINUTOS DEL DÍA 30 DE ABRIL DE 2009 
SE LEVANTA LA SESIÓN, ANTES DE AGRADECER SU PRESENCIA LE 
PIDO AL SEÑOR SECRETARIO QUE NOS DÉ UN INFORME IMPORTANTE, 
ADELANTE SEÑOR SECRETARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON SU PERMISO SEÑORA 
PRESIDENTA, Y POR LA TRASCENDENCIA DEL MISMO, SE HA EMITIDO 
UNA CIRCULAR, LA NÚMERO 5 DE ESTE AÑO, QUE DICE LO SIGUIENTE, 
EN GUADALUPE, ZACATECAS, A 30 DE ABRIL DE 2009, A LAS 
AUTORIDADES ESTATALES, PARTIDOS POLÍTICOS Y CIUDADANÍA EN 
GENERAL, SIRVA LA PRESENTE PARA HACER DEL CONOCIMIENTO 
PUBLICO QUE, PARA CUALQUIER TRÁMITE LEGAL Y/O 
ADMINISTRATIVO, LOS DÍAS PRIMERO AL CINCO DE MAYO DEL AÑO EN 
CURSO SERÁN INHÁBILES, REANUDÁNDOSE LAS ACTIVIDADES DE 
ESTA AUTORIDAD ADMINISTRATIVA ELECTORAL EL PRÓXIMO SEIS DE 
MAYO DEL AÑO ACTUAL, DÍA EN QUE SE REANUDARÁN LOS 
CÓMPUTOS LEGALES QUE TRANSCURREN, SIRVA LA PRESENTE 
CIRCULAR DE NOTIFICACIÓN PARA LOS EFECTOS LEGALES 
CONDUCENTES, LO ANTERIOR EN ATENCIÓN A LAS 
RECOMENDACIONES EMITIDAS POR LAS AUTORIDADES DE SALUD 
FEDERAL Y LOCAL, RESPECTO A LA CONTINGENCIA SANITARIA QUE 
VIVE EL PAÍS, FUNDAMENTO LEGAL ARTÍCULO 8 PÁRRAFO 1 
FRACCIÓN 2, FRACCIÓN 5, 24 PÁRRAFO 1 FRACCIÓN I, FRACCIÓN XXV, 
FRACCIÓN XXXIX, PÁRRAFO 2, FRACCIÓN I, FRACCIÓN XIX, Y DEMÁS 
RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 12, FRACCIÓN II, INCISO E, 
Y DEMÁS RELATIVOS APLICABLES DEL REGLAMENTO PARA LA 
ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, ATENTAMENTE, LA FIRMA LA CONSEJERA 
PRESIDENTA Y UN SERVIDOR, SECRETARIO EJECUTIVO, ES CUANTO 
SEÑORA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS, PARA SU INFORMACIÓN Y EN 
VIRTUD A QUE EL LUNES NO ESTABA SEÑALADO COMO INHÁBIL EN 
NUESTRO CALENDARIO APROBADO POR ESTE CONSEJO GENERAL, 
MUCHAS GRACIAS POR SU ASISTENCIA Y ESTAMOS EN CONTACTO, 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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